

# *Díaz-Canel souligne l'intelligence et la tendresse des femmes ingénieurs*



Díaz-Canel souligne l'intelligence et la tendresse des femmes ingénieurs

La Havane, 23 juin (RHC) Les femmes ingénieurs cubaines que je rencontre à chaque tournée du pays, surmontent l'adversité avec intelligence et tendresse, a souligné ce dimanche le président cubain Miguel Díaz-Canel.

A l'occasion de la Journée Internationale de la Femme Ingénieur, le dirigeant cubain a félicité sur le réseau social X les femmes cubaines liées à ce domaine et a souligné qu'elles sont talentueuses, entreprenantes, infatigables et très respectées.

La Journée internationale des femmes en ingénierie a été créée en 2014 par la Women's Engineering Society au Royaume-Uni, une organisation pionnière dans la défense et le soutien de la participation des femmes dans ce domaine.

Plus tard, en 2016, l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture a parrainé cette célébration afin de sensibiliser la communauté internationale à la nécessité de combler les écarts entre les sexes et de favoriser l'inclusion et la diversité dans ces disciplines, ainsi que de reconnaître les contributions et les défis rencontrés par les femmes dans les domaines de l'ingénierie, des sciences et de la technologie. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/358158-diaz-canel-souligne-lintelligence-et-la-tendresse-des-femmes-ingenieurs>



**Radio Habana Cuba**